

La final se disputó el pasado sábado en el Auditorio Joaquín Rodrigo

Khadizha Israpil gana el 23º Concurso Internacional de Piano Compositores de España, celebrado en Las Rozas

- ***En esta edición, el CIPCE rindió homenaje al maestro Manuel de Falla***

La joven pianista rusa Khadizha Israpil, de 24 años, se alzó con el primer premio del Concurso Internacional de Piano Compositores de España (CIPCE), cuya final se celebró el pasado sábado en el Auditorio Joaquín Rodrigo. El galardón está patrocinado por el Ayuntamiento de Las Rozas y conlleva un premio en metálico de 8.000 euros y una Gira Internacional de Conciertos que organiza la Dirección del Concurso Internacional de Piano valorada en 4.000 euros.

En esta 23ª edición del CIPCE, que rindió homenaje al maestro Manuel de Falla, Mariusz Smolij y la Orquesta Internacional Virtuosos de Madrid fueron los encargados de poner broche de oro al concurso, con las actuaciones de los tres finalistas: la española Laura Ballestrino; Robert Bily, de República Checa y la ganadora, Khadizha Israpil.

El Jurado otorgó el segundo premio Kawai-Polimúsica y Eventos de Música Clásica, dotado con 4.000 euros, al pianista de 26 años Robert Bily, procedente de la República Checa. El tercer premio, Fundación Ciudad de Requena, de 2.000 euros fue para la española Laura Ballestrino, de 23 años. En cuanto al premio al Mejor Intérprete de Música Española, consistente en 1.000 euros y patrocinado por el Ayuntamiento de Las Rozas, fue para Robert Bily.

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid

El Jurado Internacional, presidido por Hannfried Lucke (Alemania), estuvo formado por nueve personalidades del mundo de la música: Johannes Kropfitch (Austria), Natalia Lamas (España), Marian Lampsansky (Eslovaquia), Alexander Mullenbach (Luxemburgo), Gisele Nacif (Brasil), Miguel Ángel Tapia (España), Mariusz Smolij (Polonia) y Fabio Witkowski (Brasil). Todos ellos destacaron la extraordinaria calidad de los concursantes y su alto nivel musical.

El público que llenó el Auditorio pudo disfrutar de las actuaciones de los tres pianistas, acompañados por la Orquesta Internacional Virtuosos de Madrid. Laura Ballestrino interpretó el Concierto nº4 de Beethoven; Robert Bily, el concierto nº4 del mismo compositor y la ganadora, Khadizha Israpil, el concierto nº3 de Prokofiev.

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid